



A Jean-Paul DELESCAUT
Aux Camarades de l'UD du Nord

Cher Jean-Paul, Cher(e)s Camarades de l'Union Départementale du Nord,

Par ce message, l'ensemble des syndicats et des syndiqués du département du Cher vous apportent tout le soutien nécessaire dans l'épreuve d'intimidation et de criminalisation du mouvement syndical de classe dont vous êtes victimes.

N'en déplaise à nos détracteurs et aux ennemis du prolétariat, l'attaque que vous subissez est sans commune mesure avec la cause pour laquelle vous êtes mobilisés. Absolument rien ne justifie un tel acharnement et de telles accusations sur ceux qui défendent la paix en Palestine et condamnent l'agresseur qu'est le gouvernement israélien, soutenu par l'OTAN et les impérialistes de tous les pays.

Vous faites partie, comme d'autres dans notre CGT, des exemples à donner pour intimider, faire taire la contestation des travailleurs et tenter de les museler. Jamais nous ne l'accepterons et nous nous battons contre cette stratégie de la peur qui tend à éteindre les revendications.

Après les attaques que nous avons connues dans la période de la bataille contre la loi retraite, le gouvernement et ses chiens de garde continuent de combattre farouchement notre organisation syndicale et ses militants.

Dans notre département, ce sont cinq camarades qui sont traînés devant le tribunal correctionnel pour un blocage et une distribution en 2023.

Cher Jean-Paul, nous t'apportons toute l'énergie des camarades du département pour cette épreuve qui n'a aucune raison d'être.

Bon courage, mon Camarade.

Pour l'Union Départementale
Le Secrétaire Général

Sébastien MARTINEAU

